
kleine Anfrage 
 Vorlage Nr.: kAF 0002/2023 

öffentlich 
 

 

Titel: zu den Stadtteichen  
Einreicher: Ute Bartel, Fraktion DIE LINKE./SPD 
 
 

Federführung:  Fraktion DIE LINKE./SPD Datum: 09.01.2023 

Bearbeiter: Bartel, Ute   

 

Einreicher: Frau Bartel   

 
 

Beratungsfolge Termin 
Aussprache:  Ja/  Nein 

 

Bürgerschaft 26.01.2023  

 
Anfrage: 
 

1. Bei der Beantwortung der Anfrage kAF 0079/2022 wurde mitgeteilt, dass im September 
2022 Gespräche mit dem Landkreis geplant gewesen seien, um die Stagnation des 
Sanierungskonzeptes des Kleinen Frankenteiches zu überwinden. Welche Ergebnisse 
erzielten die Gespräche? 
 

2. Bei der Beantwortung wurde ebenfalls mitgeteilt, dass die Stadt sich bemühen würde, in 
den nächsten Jahren Maßnahmen an den Zuflüssen durchzuführen. Sind Maßnahmen 
für dieses Jahr vorgesehen; und wenn ja, welche? 
 

3. Wurde das 2022 fehlende Equipment für eine Entnahme von Biomasse und Röhricht aus 
dem Knieperteich mittlerweile angeschafft; und wenn nein, wann ist dies geplant? 

 
 
Begründung: 
 

Öffentliches Interesse. 
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